

2022年度



教育長だより

生駒市教育委員会事務局
生駒市東新町8番38号
TEL: 0743-74-1111(代)
文責: 原井葉子

☆ 「教育フォーラム」を開催

7月31日、ISTAはばたきで、第1回いこま教育フォーラム2022を開催したところ、市内外から、250人を超える参加をいただき、誠にありがとうございました。



「ICTを使うと授業はどう変わるの?」をテーマに、本市のICT教育に関わる4人の登壇者が、発表や意見交換を行いました。さらに、Slidoでリアルタイムに、保護者や市民、教員など、様々な立場の参加者から、貴重なご意見やご質問をいただきました。時間中に取り上げられなかった質問については、近日中に「生駒市教育委員会公式note」を通してお応えします。

<https://ikomacity-edu.note.jp/>

また、今回の動画YouTubeは、8月末日まで、下記でご覧いただけます。参加できなかった方も、お時間がある時にぜひ視聴してください。

<https://www.youtube.com/watch?v=MS4lCmH6KQQ>

第2回教育フォーラムは、11月19日(土)14時より、南コミュニティセンターにて開催予定です。今回は、講師に塩瀬隆之(京都大学総合博物館准教授)を招いて、子どもたちが自分らしく生きていくための学びや居場所づくりについて考えていきたいと思えます。詳細は後日案内いたします。次回も多くの方と意見交流ができるよう企画します。

☆ 9校合同オンライン授業

7月5日、市内9つの小学校がオンラインでつながって合同授業を実施。「防災」について学び合いました。

授業では、福島県の被災地で当時中学生だった方をゲストに迎え、震災後の10年間の生活について語っていただきました。さらに、福島県の小学校で教員をしていた市内の先生に、震災時の学校の状況や命を守るためにどのような準備が必要かを話していただきました。



どの学校の子どもたちも真剣に話を聞き、「家族にもこの話をして、防災の大切さを知ってもらいたい」、「もっと真剣に避難訓練を行いたい」など、多くの意見や感想を伝え合いました。この授業を通して、子どもたちは、他人ごとではなく自分たちが当事者意識をもって日頃から防災を考えることの大切さを学びました。

☆ 生駒南小・中学校の今後について

昨年度11月、生駒市教育委員会において決定した「生駒市立小・中学校の再編等に係る方向性について」では、「新たな協議体の立ち上げも含め、生駒南小・中学校の改修のあり方と、生駒南中学校の規模の適正化、校区の見直しを速やかに検討していく」とあることから、今年度、学校運営協議会を中心に関係者に参加をお願いし、「生駒南小・中学校の今後を考える会議」を開催することとなりました。

7月14日の第1回会議では、これまでの経緯や市教育委員会の基本的な考え方、児童生徒数の推移見込み、現状の通学区域などを共有し、今後の進め方について意見を出し合いました。8月22日には、会議の参加者、教育委員、事務局担当者等で、今年度新設された王寺北義務教育学校に視察に行きます。

市教育委員会では、子どもたちにとってどのような教育環境をつくるのが重要か、地域や保護者の皆さんの意見を求めながら議論を重ね、今後の南小・中学校のあり方を考えてまいります。

なお、生駒南小・中学校の今後を考える会議や定例教育委員会での協議の内容は、随時、市教育委員会のホームページで公表します。

☆ 全国学力・学習状況調査の結果について

4月に実施された今年度の全国学力・学習状況調査の結果概要を公表しました。

小中学校ともに、すべての教科において、平均正答率が奈良県および全国を上回っています。

分析等詳細は、8月末に公表します。

https://www.city.ikoma.lg.jp/cmsfiles/contents/000004/4287/20220729_gaiyou.pdf